

Nota de Prensa

Respuesta oportuna

Restablecen movilización nacional “Todos contra el Covid-19”

- Más de 4 mil trabajadores de la Salud serán movilizados a nivel nacional.
- “Mientras no esté vacunado el 80 por ciento de la población, la mascarilla la vamos a seguir usando”, dice primera dama.

San Pedro Sula (Cortés), 5 de enero de 2021.- La captación temprana de pacientes sintomáticos y asintomáticos, mediante la realización de pruebas de diagnóstico y tratamiento temprano, es el objetivo de restablecer la movilización nacional “Todos contra el Covid-19” a nivel nacional.

De manera simultánea, en los 18 departamentos del país y ciudades de Tegucigalpa y San Pedro Sula, junto a las 20 regiones de Salud se movilizarán más de 4.000 trabajadores de la salud (médicos, enfermeras, técnicos de apoyo).

Este personal capacitado se desplazará a los barrios, colonias y lugares de movilización masiva como mercados, y centros comerciales.

“No queremos que nuestra población siga sufriendo los efectos de la covid-19; no fueron las tormentas Eta e Iota las que provocaron el incremento en el número de pacientes, fue el relajamiento de la gente durante las fiestas navideñas, lo que ha hecho que ahora tengamos un repunte en contagios”, indicó la primera dama, Ana García de Hernández.

La esposa del mandatario hondureño recalcó que “una actividad puntual será la aplicación de pruebas rápidas, pruebas de antígenos y PCR de manera gratuita, y al mismo tiempo el medicamento, sea Maíz o Catracho, según se requiera, además de vacunación”, agregó.

Inmunización

La vacuna será una medida adicional a las que ya se están tomando e implementando de manera obligatoria, lo que significa que debemos seguir con la distancia física, gel de manos, alcohol y las medidas de bioseguridad establecidas por Sinager, agregó García de Hernández.

La vacuna va ser un proceso, se irá aplicando en la medida que se vaya adquiriendo y esté disponible; el país tiene asegurada la forma en que se va a adquirir, es decir los financiamientos y toda la logística que se requiera para la aplicación, "pero no será en un día, eso será un proceso, por ello no debemos desesperarnos", señaló.

"Muchas personas andan en la calle sin mascarilla, y pareciera que no les importa nada; les pido que por favor se cuiden y piensen en sus familias. Este es el momento de unirnos todos contra esta enfermedad. Mientras no esté vacunado el 80 por ciento de la población, la mascarilla la vamos a seguir usando", dijo.

Prevención

El Gobierno hondureño pide a la población a nivel nacional cumplir las normas de bioseguridad para que los resultados sean visibles y haya menos contagios, menos ocupación en los hospitales, menos fallecimientos.

Durante el lanzamiento de la segunda etapa de la Movilización Nacional "Todos contra el Covid-19", acompañaron a la primera dama la viceministra de Desarrollo e Inclusión Social, Doris Mendoza, y los diputados Alberto Chedrani y Alan Aguiriano.

También participaron el subdirector de la Región Departamental de Cortés, Diógenes Chávez, y la directora de la Región Metropolitana de Salud de San Pedro Sula, Lesbia Villatoro, entre otros invitados.

De importancia

--- Los Equipos de Respuesta distribuidos en barrios y colonias realizarán las siguientes labores:

- Diagnóstico de covid-19 (prueba rápida, prueba de antígeno, PCR)
- Entrega de tratamiento en el caso de confirmar paciente con covid-19
- Derivación de pacientes a centros de triaje u hospitales, según sea el estado del paciente.

- Vacuna a niños pendientes según su carnet de vacunación
- Control vectorial en las viviendas.

--

Link del video

<https://we.tl/t-U0EXJDgArW?src=dnI>